

ETCÉTERA

la agenda

Clubes de lectura en las Bibliotecas Municipales

CÓRDOBA
Biblioteca Alcolea, Norte y Central
e/ Varillas 16.30

Nuevas sesiones de lectura en el Club de Lectura Pepita Jiménez, en la Biblioteca Alcolea, a las 16.30, para comentar *Tenemos que hablar de Kevin*; el Club de Lectura Rafael Balseira del Pino, en la Norte, a las 18.00, con *El hereje*, de Delibes; y el Club de Lectura de Literatura de Viajes, en la Central, a las 18.30, con *Navegando en solitario alrededor del mundo*.

Crisis

Charla de Carlos Taibo en la Acampada Dignidad

CÓRDOBA
Centro Social Rey Heredia
e/ Bolso del Puente, 4 20.00

Carlos Taibo ofrece la charla *Crisis y alternativas* en el Centro Social Rey Heredia. Organiza Acampada Dignidad Córdoba.

Música

Jam session en el Jazz Café

CÓRDOBA
Jazz Café
e/ Rodríguez Merín, 5/1 22.30

Esta noche el Jazz Café ofrecerá una de sus habituales jam sessions para todos los amantes del jazz. La entrada es gratuita.

Charla

Coloquio sobre el doctor Manuel Ruiz-Maya

CÓRDOBA
Real Círculo Amistad
e/ Alfonso XIII, 14 19.30

Coloquio en el Círculo titulado: *El doctor Manuel Ruiz-Maya Briceño: Un científico humanista que dignificó el código penal español*.

Cine

Proyección de 'La cinquième saison'

CÓRDOBA
Filmoteca de Andalucía
e/ Médico y Carella, 5 20.30

La Filmoteca de Andalucía proyecta esta tarde, a las 20.30 horas, la película belga *La cinquième saison*, dirigida por Peter Brossens.

Obituario

Rafael Salinas González. 90 años. Córdoba. Rafael de Miguel Rivas. 88 años. Córdoba. José León Herrera. 79 años. Córdoba. Dolores Márquez Rodríguez. Córdoba. Antonio Cabezas Sánchez. 70 años. Priego. Teresa Roldán Rivas. 85 años. Puente Genil.

Visto y oído

Reconocen a 7 empresas por su apoyo al empleo

La Cámara y la Junta reconocieron ayer la apuesta por el empleo de siete empresas cordobesas, además de agradecer su participación en el programa SIAP. Las empresas reconocidas fueron Deza Calidad, Fundación San Andrés y la Magdalena, Cosso Espacio Cultural, Grupo Guadajoz, Rvas y Rivas SC, Energy Panel y Hotel Las Casas de la Judería. Para el delegado de Economía, José Ignacio Expósito, esta iniciativa "es un claro ejemplo de lo que la Junta persigue con la orientación laboral, que es conseguir que los desempleados mejoren sus capacidades

y habilidades a través de la formación para poder optar en mejores condiciones a un contrato de trabajo". Por su parte, el presidente de la Cámara de Comercio, Ignacio Fernández de Mesa, indicó que el programa ha permitido "funcionar como intermediarios para que las empresas contraten al personal más preparado a la vez que se les ayuda a la preselección de personal, la formación, la realización de prácticas laborales y la posibilidad de inserción laboral una vez finalizadas las prácticas". En esta iniciativa han participado 94 desempleados.



SÁNCHEZ MORENO



SÁNCHEZ MORENO

☉ **PROTESTA POR 9 DESPIDOS.** Trabajadores del servicio de mantenimiento de los cuarteles de Cerro Muriano protestaron ayer ante la Subdelegación de Defensa por "el despido tácito" de 9 de los 15 empleados. Según denunciaron, Acciona, la nueva adjudicataria, ha incumplido la subrogación prevista en el convenio colectivo. IU les mostró su apoyo.



CÓRDOBA

☉ **JJF CONSULTORES ASESORA AL COMERCIO.** La Federación Provincial del Comercio Comercio Córdoba y el despacho cordobés JJF Consultores han acordado prestar asesoramiento personalizado al comercio de cercanía.



CÓRDOBA

☉ **CAIXABANK INFORMA SOBRE OPORTUNIDADES DE NEGOCIO.** Caixabank ha celebrado junto a CECO una sesión de trabajo con 150 empresas cordobesas para informar sobre las implicaciones de la normativa SEPA y las oportunidades de negocio que puede representar para estas empresas.



CÓRDOBA

☉ **CAMPAÑA SOLIDARIA DE LOS PACIENTES DE SALUD MENTAL.** Los pacientes de Salud Mental del Hospital Universitario Reina Sofía han realizado una campaña solidaria para recaudar fondos y adquirir alimentos de primera necesidad y repartirlos en entidades cordobesas de ayuda a los necesitados.



FRANCISCO HIDALGO

☉ **LA GUARDERÍA DE FERNÁN NÚÑEZ.** El expárroco Joaquín Higuera ha visitado la guardería municipal, donde fue recibido con gran cariño por su gran labor en la cesión de los terrenos donde se levantó el centro.



CÓRDOBA

☉ **CRUZ ROJA JUVENTUD CELEBRA SU PRIMERA REUNIÓN DEL AÑO EN PEÑARROYA.** El encuentro se ha desarrollado en la asamblea comarcal del Valle del Guadiato con la asistencia, entre otros, del presidente comarcal, Valentín García, y el concejal de Educación, Alejandro Campos. M.J.G.

CÓRDOBA

ECONOMÍA

● La Cámara de Comercio distingue a siete empresas de la provincia por formar a 94 personas sin trabajo y conseguir que se generen 34 contratos



Los representantes de las empresas distinguidas, ayer en la Cámara de Comercio.

La negociación de los sueldos sigue en proceso

El presidente de la Cámara de Comercio, Ignacio Fernández de Mesa, señaló ayer que las negociaciones de los sueldos de la plantilla del órgano cameral –se prevén bajadas superiores al 10%– continúan en proceso. Fernández de Mesa no quiso hacer ninguna valoración más al respecto y se limitó a asegurar que “van bien”. Desde que comenzaron las sesiones para aprobar los presupuestos de la Cámara para el presente ejercicio, los problemas a Fernández de Mesa se le han ido acumulando. Al principio fue la imposibilidad de alcanzar el quórum que finalmente se consiguió el 11 de diciembre y más tarde vendrían las quejas de los trabajadores, ya que muchos de ellos conocieron la noticia de la rebaja salarial por este diario.

Intermediarios a la carta empresarial

L. Chaparro

El Servicio de Integración Activa en la Pyme (SIAP) es un plan de formación y empleo que promueven las Cámaras de Comercio. Su objetivo es doble. Por un lado, ayuda y asesora a las pequeñas compañías en la incorporación de persona con capacitación técnica adecuada a sus necesidades y, por otro, forma a desempleados a la demanda de la propia empresa y en el que en 2013 participaron 94 personas y varias compañías de la provincia. Entre ellas, se encuentran siete –Deza

Calidad, Fundación San Andrés y la Magdalena, Cosso Espacio Cultural, Grupo Guadajoz, Rivas y Rivas S. C., Energy Panel, y Hotel Las Casas de la Judería–, que recibieron ayer un reconocimiento de la Cámara de Comercio y de la Junta de Andalucía por su apuesta por empleo. No en vano, han conseguido generar 34 vinculaciones laborales. Durante un año y, gracias a este programa, los participantes además de la orientación y asesoramiento, han realizado diversos cursos, que van desde el servicio de atención al cliente, a cajero, dependiente de comercio, comercio exterior hasta prevención de riesgos laborales. Además, han realizado prácticas laborales durante 22.560 horas.

Para el presidente de la Cámara de Comercio, Ignacio Fernández de Mesa, esta iniciativa significa “funcionar como intermediarios para que las empresas contraten al personal más preparado a la vez que se les ayuda a la preselección de personal, a la formación en función de sus necesidades, a la realización de prácticas laborales y la posibilidad de inserción laboral una vez finalizadas las prácticas”.

El responsable del citado programa, Eduardo Collantes, destacó que la Cámara de Comercio desarrolla este programa de forma ininterrumpidamente desde 2005. Añadió también que, desde entonces, en el programa han participado 518 personas y se han insertado 218 y detalló que se han impartido 72.000 horas

de formación y realizado 74.000 horas de prácticas. En su intervención, Collantes avanzó también que en 2014 el órgano cameral volverá a desarrollar el programa.

A la entrega de los citados reconocimientos también acudió el delegado de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo, José Ignacio Expósito, quien subrayó la importancia del desarrollo de iniciativas de este tipo. Consideró que esta propuesta es “un claro ejemplo de lo que la Junta persigue con la orientación laboral, que es conseguir que los desempleados mejoren sus capacidades y habilidades a través de la formación para poder optar en mejores condiciones a un contrato de trabajo”.

Pacientes de Salud Mental del Reina Sofía reúnen 1.000 kilos de comida

El Día

Pacientes de Salud Mental del Hospital Universitario Reina Sofía han protagonizado una campaña solidaria que les ha permitido recaudar fondos para adquirir alimentos de primera necesidad y repartirlos en el Hogar del Transeúnte Madre Redentor y el Comedor de los Triterarios. La Junta informó ayer de que los pacientes han logrado reunir alrededor de 1.000 kilos de productos de alimentación que entregaron en Navidad en estos centros de la capital.

Es el tercer año consecutivo que alrededor de una quinceña de pacientes de la Unidad de Rehabilitación de Área y Hospital de Día de Los Morales participan en el taller creativo que les ha permitido llevar a cabo esta campaña. Para ello, han confeccionado, usando material reciclado, monederos y fundas de gafas que han vendido al precio simbólico de 1,5 euros. Las ventas, según la misma información, han procedido de personal de los distintos centros del complejo sanitario Reina Sofía, colectivos cordobeses y también de aportaciones particulares.

Como novedad, la recaudación, que ha sido de unos 1.000 euros, ha duplicado la del año anterior y se ha destinado íntegramente a alimentos de primera necesidad. Los pacientes que han colaborado aseguran que “hemos decidido arrimar el hombro al ver que son numerosas las familias que en nuestro país pasan hambre”. También explican que les ocurrió la idea de realizar estos regalos al ver “la cantidad de material de desecho que se podía reciclar para crear otros nuevos”. El taller nos brinda la posibilidad de hacernos valer por nosotros mismos”, añadieron.

SALUD Y BIENESTAR

Todos los **SÁBADOS** con tu diario.
Más **SALUD**. Más **BIENESTAR**.

GRUPO JOLÉ

